

400 ANS DE LEADERSHIP JEUNESSE

JOSEPH LE CARON

VILLE NATALE

près de Paris, en France

RÉGION / Grand-Toronto

ANNÉES / 1586-1632

ÉPOQUE / Coloniale française

MOTS CLEFS

Missionnaire // Religieux

Joseph Le Caron est né près de Paris, en France, en 1586. Missionnaire récollet, parti de Honfleur le 24 avril 1615, il arrive au Canada le 25 mai 1615. Âgé de 29 ans, du Sault-Saint-Louis, il se dirige tout de suite, en juillet 1615, en Huronie, c'est-à-dire chez les Wendats, peuple habitant la péninsule de Penetanguishene dans la baie Georgienne, dans le comté C'est là que, le 12 août 1615, il célèbre une messe dans le village huron de Carhagouha. Ce premier séjour de l'Ours ou de Simcoe. En juin 1616. En tant qu'évangéliste chrétien, sa tâche est d'aller convertir ce peuple au christianisme. On le décrit comme un homme exigeant envers lui-même et tendre envers les autres.



Plusieurs séjours chez ces autochtones canadiens jusqu'en 1623-1624 ponctueront ces voyages d'évangélisation. Au cours de toutes ces années, ayant bien appris la langue de ce peuple, il a rédigé le premier dictionnaire en langue huronne. De même, il a écrit une étude approfondie à propos des mœurs et coutumes de ces Amérindiens, intitulée Quaerimonia Novae Franciae ou Complainte de la Nouvelle-France.

Il meurt en France le 29 mars 1632.

Aujourd'hui, une école porte son nom, l'École secondaire Le Caron, à Penetanguishene.